

右京区ソフトボール大会

6月3日、右京区体育振興会連合会主催によるソフトボール大会が開催され、白熱した試合が行われました。一般と壮年の各優勝チームは、7月22日(日)に倉敷グラウンドで開催予定の市ソフトボール大会に右京区代表として出場されます。

優勝	北梅津
準優勝	太秦
3位	葛野、西京極
△壮年	
優勝	西京極
準優勝	北梅津
3位	葛野、嵐山

問合せ 地域力推進室 まちづくり推進担当 ☎861・1264



「健康づくりサポーター」養成講座

急募 あなたの力が大きな力に

地域の健康づくりのため、区内6カ所で健康体操などを実施する「健康づくりサポーター」の新規メンバーを募集します。ご自身に加え、右京区の皆さんが健康になるために、まずは一歩踏み出してみませんか？
楽しく活動し、学びたい方大歓迎！ 私たちと一緒に活動しましょう☆

内容 医師や健康運動指導士などによる講話「知って得する健康づくり」、「運動からはじめる健康づくり」、運動実技など

対象 18歳～70歳位までの右京区民で医師からの運動制限がなく原則全5回参加できる方

定員 15名(多数抽選)

費用 無料

必要 動きやすい服装、靴

申込 7月25日(水)～9月6日(木)に

問合せに電話または窓口へ

問合せ 健康長寿推進課 健康長寿推進担当 ☎861-2177



7月は 右京区 河川美化推進月間です

右京の歴史や文化を育んできた河川。右京区では、7月を「右京区河川美化推進月間」と定め、より豊かで美しい水辺環境を後世に継承していくため、右京区河川美化推進協議会が中心となって、積極的な美化活動を行っています。

期間中は、サンサ右京1階ロビーにおいて、区内の河川について紹介するパネルを展示しています。

また、啓発や環境保全のために河川パトロールや一斉清掃を実施します。皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

問合せ 地域力推進室 まちづくり推進担当 ☎861・1264



市民憲章推進者を表彰

平成30年度京都市市民憲章推進者表彰式典が、6月13日、ひとまち交流館で行われました。昭和31年に制定された市民憲章。今回は、地域活動を通して、昨年のテーマ「文化の力で日本を元気に」暮らしの中にある日本文化を見つめ直そう」を率先して推進された皆様、門川大作市長から表彰を受けられました。

【右京区の被表彰者名(学区名)】*敬称略・順不同

井上 三郎(太秦)	森田 敏雄(宇多野)
吉村 忠男(太秦)	谷田 兼男(梅津)
鶴房 延子(太秦)	高橋 彰(西京極)
星野 貞義(太秦)	片山 昭三郎(西京極)
西川 昭(南太秦)	野宇 博治(西京極)
谷口 朝子(南太秦)	脇田 邦男(西京極)
井上 栄子(嵯峨)	西中 孝子(葛野)
田中 町子(広沢)	廣田 恒夫(葛野)
中西 義弘(広沢)	福本 照子(葛野)
伊藤 明光(花園)	
武用 武男(御室)	
吉田 勝也(御室)	

問合せ 地域力推進室 まちづくり推進担当 ☎861・1264



平成30年 夏の交通事故防止 市民運動

7月21日(土)～7月31日(火)

運動重点

- 子どもと高齢者の交通事故防止
- 自転車の安全な利用の促進
- 飲酒運転の根絶

スローガン

ゆずり合う 気持ちさわやか 京の夏

生き方探究 チャレンジ 体験

社会体験活動の一環で、西院中学校3年生の上田侑希さんと佐藤快さんが4日間、右京区役所で様々な職場体験をしました。

広報の体験では、6月15日号の表紙デザインを制作された嵯峨美術短期大学の菊池真紀さんにインタビューし、この記事を作成していただきました。

Q 佐藤 普段はどんな活動をしていますか？
A 菊池 嵯峨美術短期大学でイラストレーションの作成や絵本などの制作をしています。

Q 上田 表紙デザインの制作で工夫したことは何ですか？
A 菊池 人物を目立たせるため、背景を薄くシンプルにしたり、イラストで行動が分かりやすいようにしました。

Q 上田 大変だったことは何ですか？
A 菊池 誰でも分かるように構図を意識して、人の動きを描くことが大変でした。

Q 佐藤 美術に関わろうとしたきっかけは何ですか？
A 菊池 小学生の頃に読んだ柔らかいタッチのマンガに魅了され、こんな絵を描きたいと思い、描き始めました。

Q 佐藤 絵を描く楽しさは何ですか？
A 菊池 絵の中の人物の細かい描写を想像し、その人物に合わせて動きや雰囲気を作ることが楽しいです。

Q 佐藤 今後の目標は何ですか？
A 菊池 今回の表紙制作をきっかけに、私の絵を見て一人でも多くの人に幸せな気持ちになってほしいと思います。また、メッセージ性を持ったイラストも描いていきたいです。



毎月20日は 右京安心安全

